

La semaine des rapports

Pour les capitulaires, ce fut une semaine d'écoute. En effet, le Conseil général, les délégations d'Amérique latine et d'Afrique, et Sœur Lucia, économiste générale, ont présenté la synthèse du chemin parcouru au cours de ce sexennat. Nous avons toutes été frappées par la multiplicité des stimuli, des propositions et des expériences concrètes qui ont caractérisé notre parcours. La lecture de ces rapports et les questions qui ont ensuite surgi dans l'assemblée ont été des moments importants pour nous aider à élargir notre connaissance des réalités présentes dans notre Institut qui, bien que petit et né de rien, a encore tant de richesses à donner au monde et à l'Église.

Il n'est pas possible de rapporter tout ce qui a été dit. Mais nous voudrions partager les fortes impressions que nous avons ressenties.

Le rapport de Mère Générale et de son Conseil, dans toute sa complexité, nous a fait comprendre l'attention de nos supérieures à nous garantir une " belle vie " non seulement spirituelle mais aussi matérielle, et aussi l'effort pour chercher de nouvelles formes de gouvernement pour être plus proches des sœurs.

Du rapport latino-américain, nous avons retenu la bon parfum de faire ensemble, de partager la joie de commencer de nouvelles choses. Nous avons aussi aimé leur façon de s'entraider, de communauté en communauté, quand l'une d'entre elles est en difficulté.

Une « explosion de vie » nous est parvenue de la lecture du rapport de la délégation africaine. Les sœurs africaines sont jeunes et nous ont communiqué toute la joie et la vivacité de la recherche de vivre de mieux en mieux notre charisme.

Enfin, Sr Lucia nous a fait part de la situation économique dans toute sa complexité. Son intervention a été complétée par celle du Dr Pizzini, un consultant qui nous connaît et nous aide depuis plusieurs années. Il nous a dit avec force qu'il n'y a pas de contradiction entre le charisme et la gestion des biens, et que le souci des biens matériels n'étouffe pas le charisme. Au contraire, une gestion prudente nous aide à poursuivre notre mission dans le temps, où que nous soyons.